

ПЕТРОВА Т. А.
ПН *****6447 / 09.11.1983 / RUS / F



* 7 7 8 6 6 9 1 6 6 9 9 8 0 1 *

Место Seat	037 НИЖНЕЕ / LOWER	Отправление Departure	Прибытие Arrival
		КРАСНОДАР 1	СЕВАСТОПОЛЬ
Вагон Coach	14 Плацкартный / Open type car	KRASNODAR 1	SEVASTOPOL
Поезда Train	091*МА	10.11.2021 01:24 Местное время (МСК) Local time (UTC+3)	10.11.2021 14:10 Местное время (МСК) Local time (UTC+3)

Дата заказа Order date	10:12 08.11.2021 (МСК) 10:12 08.11.2021 (UTC+3)
Класс обслуживания Comp. class	3Э
Тариф билета, руб. Fare ticket, RUB	1 102.6
Тариф плацкарта, руб. Fare reservation, RUB	696.4
Цена, руб Price, RUB	1 799.0 (в т.ч. НДС 0% - 0, 20% - 26.12)
Форма оплаты Payment	Банковская карта / Card
Дата оформления Date of purchase	10:13 08.11.2021 (МСК) 10:13 08.11.2021 (UTC+3)
Перевозчик (ИНН) Carrier (ITN)	АО ТК ГСЭ / АО ТК ГСЭ (7705445700)
Агентство продажи Sales Agency	ГСЭ

Правила возврата

Сдать билет онлайн можно до 23:40 08.11.2021 (МСК). Если вы опоздали на поезд - сдать билет возможно в кассе на станции отправления до 13:24 10.11.2021 (МСК)

Return policy

To return the tickets online until 23:40 08.11.2021 (UTC+3). If you are late for the train-it is possible to hand over the ticket at the ticket office at the departure station until 13:24 10.11.2021 (UTC+3).

Дополнительная информация

Additional info

ЗАПРЕЩЕН ПРОВОЗ ЖИВОТНЫХ.



Распечатайте данный купон или сохраните на мобильном устройстве и предъявите при посадке вместе с документом, удостоверяющим личность, указанным при покупке электронного билета. Если Вы хотите сохранить посадочный купон на мобильном устройстве, дождитесь полной загрузки изображения и убедитесь, что 2D-код отображается на экране.

Please print this coupon or save it on your mobile device and present it when boarding the train. You must present your passport, specified in the electronic ticket form. If you need to save your boarding coupon on your mobile device, please wait till the image is completely loaded and make sure 2D-code is seen on the screen.